

看護の道へ決意新たに

岩瀬高校で戴帽式

第51回戴帽式が、岩瀬高校で開催され、衛生看護科の3年生40名が看護への誓いを心に刻みました。

この式は、これから本格的な看護実習に臨む同校3年生が看護師としての品性を心に刻む目的で行われています。

戴帽式を終えた生徒は「患者さまの心の支えとなるよう、日々勉強をして笑顔をやささない看護師になりたい」と話してくれました。



看護師の象徴であるナースキャップを戴く

6月3日

確定申告を効率化

市に感謝状が贈呈

市役所大和庁舎で感謝状贈呈式が行われ、下館税務署（三井浩署長）から大塚市長に感謝状が手渡されました。

市では、従来多くの紙を使用して行われていた税務署への確定申告書データの引継ぎをe-tax（国税電子申告・納税システム）による電子送信で実施。事務の効率化を行い、納税者へ還付金の早期還付など住民サービスの向上に積極的に努めたことが評価されました。



三井下館税務署長（右）から感謝状を受けとった大塚市長（左）

6月13日

「健康タウン構想の推進」

ラジオ体操講習会を実施

「健康タウン構想の推進」ラジオ体操講習会が真壁体育館で開催され、参加者が爽やかな汗を流しました。

この取り組みは、簡易保険加入者協会の支援を受け、ラジオ体操の普及を通し、健康な身体づくりと地域コミュニティの実現を図る目的で実施されています。

当日は、多くの市民が参加し体操のポイントを意識しながら実践していました。



ラジオ体操で健康な身体をつくる

6月24日

人口減少に歯止めをかける

「桜川市人口減少対策本部」が発足

市の人口減少に対応するため「桜川市人口減少対策本部」（小林達徳対策本部長）が発足し、第1回会議が開催されました。

当対策本部は、移住定住の促進や空き家対策、子育て支援などを推進することを目的としています。

会議では、対策の取り組み状況や今後の施策の拡充、プロジェクトチームの設立についての議論が行われました。



人口減少に歯止めをかけるべく対策を検討

7月8日



**外壁** **屋根** **地域密着 住宅塗替え専門店**

**(株)森美装 桜川店**

塗替えでお困りの際はご相談ください!

**施工実績 茨城県 No.1**

※2021年度アステックペイントジャパン社主催コンペにて

株式会社 森美装 桜川市富士見台1-11

☎ 0120-398-338

